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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.03.2025 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Oberbürgermeister, 

 

die Stadt Erfurt oder Dritte halten in Erfurt sogenannte Hundewiesen vor. Es gibt immer wieder 

Hinweise, dass diese Hundewiesen nicht ausreichend Sicherheit bieten, weil u.a. die Umzäunung 

nicht durchgängig gegeben ist. Dies betrifft u.a. konkret die Hundewiese im Rieth, zwischen der 

Straße der Nationen und dem Sportpark Erfurt. 

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Fragen: 

 

1. Wie viele Hundewiesen gibt es in Erfurt in welcher Trägerschaft (bitte Einzelaufstellung) 

und inwieweit decken diese Hundewiesen den tatsächlichen Bedarf ab? 

2. Was spricht dagegen, die Hundewiese im Rieth komplett einzuzäunen und wann könnte 

hier eine Umsetzung der kompletten Einzäunung erfolgen?  

3. Welche baulichen Maßnahmen sind 2025 an welche Hundewiesen geplant und in welcher 

Höhe stehen dafür finanzielle Mittel zur Verfügung? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

11.03.2025, gez. i. A. xxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion Die Linke, Frau Held 
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